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REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe informações
sobre os recursos dest inados no
orçamento 2020 para obras de drenagem
e contenção de enchentes no Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

As fortes chuvas registradas desde o último sábado, 08, causaram muitos estragos à cidade
e prejuízos à população. Houve alagamentos em vias importantes, afetando o tráfego dos
ônibus, dificultando a vida de quem depende do transporte coletivo.
 
Entre os pontos de grande circulação de coletivos, estão a Avenida dos Estados, nas
proximidades da Avenida Antonio Cardoso e Avenida Industrial, nas proximidades do
Shopping Grand Plaza. Também há ponto de alagamento na Avenida Santos Dumont na
região da Avenida Firestone.
 
Além da dificuldade do transporte coletivo, quem está de carro enfrenta problemas. A
situação também interfere na velocidade e cumprimento dos horários do corredor ABD. A
circulação de trólebus também foi paralisada devido a um ponto de alagamento na região
central da cidade
 
A Avenida da Paz, em Utinga, também registrou alagamentos. Os ônibus que vem da
Avenida do Estado sentido Estação Capuava ficaram parados na via.
 
Parte da grade do Parque Antônio Pezzolo, conhecido como Chácara Pignatari, caiu sobre
veículos que estavam estacionados na rua.  As ruas da região Central, como Alvares de
Azevedo e Monte Casseros, além da Av. Prestes Maia também tiveram alagamentos
 
“A chuva vai continuar e a tendência é que tenha mais alagamentos, com a água subindo
mais rápido, e deslizamentos”, explica Marta Marcondes, bióloga e coordenadora do curso
de gestão ambiental da USCS (Universidade Municipal de São Caetano). “Se continuar
assim, vai ser como em março do ano passado (quando dez pessoas morreram e diversos
transtornos foram registrados na região)”, completa.
 
Enquanto o caos foi instalado no município por causa dos alagamentos, o prefeito trata com
descaso os problemas causados pelas chuvas, num total desrespeito à população da nossa
cidade.
 
Isto porque resolveu aplicar recursos do Semasa na impermeabilização do leito carroçável,
ao invés de investir em obras de ampliação e melhoria do sistema de drenagem do
município. Isto quer dizer que priorizou a impermeabilização do asfalto, deixando de lado as
obras de drenagem, limpeza e desobstrução das galerias para contenção de chuvas,
enchentes e alagamentos.
 
O despreparo do prefeito de Santo André salta aos olhos! Hoje sofremos as consequências
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da sua decisão de entregar o Semasa para a Sabesp, sem nenhum planejamento e estudo
prévio, sem consultar a sociedade civil, sem qualquer justificativa. Isto porque fica evidente
que o Prefeito não tinha um plano definido para a questão de drenagem, antes de entregar o
Semasa para a Sabesp. Tamanha irresponsabilidade reflete no que estamos vivenciando
hoje na cidade: enchentes, alagamentos, deslizamentos, interrupção no serviço de
transporte público, trânsito caótico, desabrigamentos, prejuízos à população, ao trabalhador,
aos comerciantes, às indústrias!
 
Isto posto,
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício
ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei
Orgânica do Município, as seguintes informações:
 

Na lei orçamentária de 2019 foram destinados R$ 55.000.000,00 para manutenção dos
sistemas de água, esgoto e drenagem. Para 2020, foi previsto somente RS
4.590.000,00. Conforme dispõe o Anexo VI da LOA/2020 – Prioridades e Metas do
Semasa, os serviços de manutenção dos sistemas de água, esgoto e drenagem ainda
constam na pasta do Semasa. Perguntamos: qual a responsabilidade do Semasa e
quais recursos destinados para serviço de esgoto da nossa cidade?
O valor de R$4.590.000 previsto na LOA 2020 é para atender exclusivamente obras de
drenagem? Se sim, esses recursos são suficientes para solucionar os problemas das
enchentes, como a manutenção, ampliação e desobstrução das galerias de captação
de àguas pluviais e fluviais?
Como nessa casa não há quaisquer informações sobre as obras de saneamento
básico já realizadas pelo Prefeito, pergunta-se: Qual o plano do Senhor Prefeito para o
saneamento básico, incluindo obras de drenagem, manutenção, ampliação e
desobstrução das galerias de captação de águas pluviais e fluviais na cidade?

 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 11 de fevereiro de 2020.

 
 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque  
VEREADORA

 
 
 

Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 
Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil. O documento pode ser acessado no endereço eletrônico 

http://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade sob o identificador 
38003200380034003A005000


		2020-02-11T13:39:37-0300




